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Entrevista / Felipe Macías (Diputado - PAN), Malú Mícher (Senadora - Morena) y Sue Ellen Bernal 
(Diputada – PRI) 

 
Legisladores hablan de la creación del Centro Nacional de Identificación Humana. 
“Me parece que lo que ayer aprobamos es extraordinario, el tema lamentable de la desaparición de 
personas está violando una serie de derechos, está revictimizando a las familias, a las propias víctimas, 
no se cuenta todavía con recursos suficientes para atender este gran problema, este tema pluriofensivo 
-como bien se ha llamado- porque al violar los derechos humanos tanto de las personas desaparecidas 
como de sus familiares, de la comunidad y de toda la sociedad. Me parece que tomamos una gran 
decisión, esta es una iniciativa del Presidente de la República que llegó a Cámara de Diputados, se aprobó 
muy bien allá en Cámara y ayer la aprobamos por unanimidad”, comentó la senadora Malú Mícher. 
“La verdad es que nosotros acompañamos sin dudar esta iniciativa, que es un gran logro de los colectivos, 
que es un gran logro de las familias de todos los desaparecidos que han estado luchando en el campo. 
En este país todas somos mexicanas, todos somos mexicanos y no estamos exentos de atravesar esa 
circunstancia, por eso es muy importante que tengamos esa empatía, de ponernos en sus zapatos y 
hacer esta visibilización de lo que es la desaparición forzada, hoy claro que es muy importante dar este 
paso”, señaló la legisladora Sue Ellen Bernal. 
“Manifestar un reconocimiento a todas las fuerzas políticas, integrantes de la Comisión de Justicia y de 
Derechos Humanos en la Cámara de Diputados, de quien por cierto la diputada Sue Ellen es compañera 
integrante de la Comisión de Justicia por toda la voluntad que hubo para procesar esta iniciativa 
presidencial. Porque a pesar de venir de un debate caliente y muy ríspido por la reforma constitucional 
eléctrica, quedó claro que en estas condiciones no se regatea algo que es por el bien del país por 
intereses políticos, hubo debate intenso en las comisiones, hubo marcadas diferencias ideológicas, 
políticas, pero al final del día se aprobó por unanimidad en una iniciativa que era muy necesaria”, dijo el 
diputado Felipe Macías.  
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